
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 2805/2021
 

Indica ao Poder Executivo Municipal 
a composição do Conselho 
Municipal de Habitação. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Rafael Piovezan.

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por consideração a toda 
municipalidade seja realizada a composição do Conselho Municipal de 
Habitação, assim como seu devido funcionamento. 

Justificativa:

Conforme resposta de requerimento, este vereador foi informado 
pela Secretaria Municipal de Governo, de que atualmente o município de Santa 
Bárbara d´Oeste não conta com um conselho para tratar sobre os assuntos 
específicos de habitação. Acredito ser desnecessário destacar a necessidade 
do funcionamento regular de tal conselho, assim como suas atribuições no 
munícipio. Santa Bárbara d´Oeste teve um avanço muito grande em relação a 
novas moradias e muitas outras pessoas que vivem na expectativa de 
conquistar sua casa própria e muitos outros assuntos que podem ser pautas de 
discussões entre este conselho e Administração Municipal, em prol de 
melhorias no setor habitacional de nossa cidade. Os Conselhos Municipais são 
responsáveis pela interlocução permanente entre Governo e Sociedade Civil, 
auxiliando a administração no planejamento, orientação e fiscalização nas 
questões relativas a sua área específica.

Além do mais, este conselho municipal poderá ampliar o espaço 
para o debate e oferecer maiores informações aos representantes da 
sociedade civil, em relação ao aluguel social. Como sugestão, este vereador 
aponta também a necessidade de ter dentro deste conselho municipal, síndicos 
de condomínios que representam grande parcela de munícipes da nossa 
cidade e que serão os representantes das situações externas e de 
responsabilidade pública. 

Desta forma, indico em forma de apelo para que a Administração 
Municipal, na pessoa do Sr. Prefeito Rafael Piovezan considere a importância 
sobre este assunto e faça a reativação deste conselho municipal, assim como 
uma composição ideal para atender todos os públicos da nossa cidade. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2021.

Júlio Cesar “Kifú”
-vereador-
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